

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

28 de agosto de 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Carlos Ahumada quizá ya en Argentina	Que quien hoy ya debe encontrarse en su natal Argentina o encamino es el empresario Carlos Ahumada , a quien ayer un juez declaró prescrita una sentencia por fraude, en cuanto salió de audiencia en el Reclusorio Norte el personaje alistó sus maletas para irse de México.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Terminamos mal con este gobierno	Ayer mi compañero Pedro Domínguez Vidulfo Rosales , representante de los familiares de las 43 víctimas de la noche trágica de Iguala, le dijo que con este gobierno "terminamos mal" .
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Adiós de familiares de 43 a AMLO	Es lamentable la manera en que han cerrado las reuniones entre el presidente López Obrador , quien despertó una esperanza a partir de 2018 respecto a la posibilidad de alcanzar verdad y justicia en el caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa , y los familiares de éstos.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Campos de exterminio en Tamaulipas	Mientras la atención se centra en Sinaloa luego del escándalo que envuelve a la captura entrega de Ismael El Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López, en Tamaulipas el horror sigue su marcha .

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	Redes de poder	El reto del voto	Las personas en prisión preventiva ejercieron su derecho al voto por primera vez en la pasada elección de la CDMX . Este avance incluyó la construcción del marco jurídico, técnico y operativo, garantizando el derecho a su participación política. El IECM editó el libro "Voto de personas en Prisión Preventiva en la Ciudad de México: Diálogos y experiencias", que se presenta este jueves en el Museo de la Policía, en colaboración con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y el Gobierno de la CDMX.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	El bofetón de Adán Augusto	Vaya ridículo que hizo el senador Manuel Velasco , del Partido Verde Ecologista de México, quien aseguró el lunes que la autollamada Cuarta Transformación en el Senado (Morena, Verde y PT) ya tenía amarrados los tres escaños que le hacen falta para alcanzar la mayoría calificada en el Senado. Nos dicen que don Manuel, que piensa que se manda solo, recibió ayer un guantazo por abrir boca sin permiso .



Síntesis informativa

28 de agosto de 2024

Excélsior	Frentes políticos	Pusa estratégica	Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, congeló las relaciones con las embajadas de Estados Unidos y de Canadá exigiendo una ratificación de respeto a la soberanía mexicana.
El Financiero	Confidencial	PRD, la despedida	Calificado como el "cierre de un ciclo de vida y apertura de uno nuevo", el PRD de los Chuchos se despide para iniciar un proyecto distinto, Jesús Zambrano , presidente del sol azteca, admitió que no es sencillo hacer un 'corte de caja' sobre el PRD después de más de 35 años de existencia.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Deja en orden la oficina	Antes de asumir como titular de Cultura en el gabinete de Claudia Sheinbaum, Claudia Curiel dejó todo en orden en la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México. Ana Francis Mor quien asumirá esa dependencia capitalina, en la gestión de la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, se encontró "hasta con la oficina sacudida y las plantas regadas" .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Ponle pausa	El presidente López Obrador sostiene que el tema de la Reforma Judicial compete exclusivamente a los mexicanos. Los embajadores de Estados Unidos y Canadá argumentan, por su parte, que puede impactar de manera negativa el T-MEC del que son socios.
Reporte índigo	Redes de poder	En Chalco siguen las secuelas	Al menos dos semanas es lo que se va a retrasar el inicio de clases de nivel básico en Chalco, Estado de México, esto debido a las inundaciones que se registraron por las fuertes lluvias en días recientes y que siguen ocasionando secuelas en este municipio.
El Economista	La gran carpa	Repartición de curules	La oposición continúa con su lucha por la repartición de curules en el Congreso , la semana pasada el INE confirmaba mayoría calificada de Morena aliados en la Cámara de Diputados y se quedaban a tres en Senado. Días después, Manuel Velasco adelanta que ya cuentan con esos tres legisladores que les hace falta para obtener la "super mayoría".
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	El gran incendio	El cargo contra Casio Longino, un abogado que había perdido la vista, era que guardaba, entre los objetos que decoraban su casa, un busto de Cayo Casio, uno de los mentores de la conspiración para asesinar a Julio César, ocurrida más de un siglo atrás.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Reforma judicial	El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que pondrá en pausa (lo que eso quiera decir) la relación con las embajadas de Estados Unidos y Canadá por las críticas que los representantes de ambas naciones han hecho a la propuesta de reforma judicial.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	El luto	¿Qué valor tiene la jurisprudencia cuando los jueces son amedrentados, cuando la imparcialidad se convierte en un riesgo y no en un deber?
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	El Nerón de Macuspana	Como lo hizo con España y Perú, el presidente Andrés Manuel López Obrador puso en pausa la relación con Estados Unidos y Canadá.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	López Obrador tiene todo que perder	Más agarrado al hueso que nunca, 35 días de dejar el poder, el presidente López Obrador dobla las apuestas y se pelea con Estados Unidos. Bueno, nada tonto, suaviza la bronca: es contra la embajada de ese país en México.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	En pausa relaciones con Eu	Los mexicanos nos enteramos ayer de que AMLO puso en "pausa diplomática" las relaciones con las embajadas de EU y de Canadá hasta que no haya una ratificación de que van a respetar la soberanía de México.



Síntesis informativa

28 de agosto de 2024

El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Todos estamos en riesgo	Pues todo y todos estamos en riesgo con la inminente aprobación de la reforma judicial , desde su programa social sí, todos los programas; vamos, sus 3 mil pesitos, sus medicinas, su pensión, sus derechos laborales, hasta sus derechos humanos y la justicia.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Cruzados por la transparencia	Hartos de los pleitos entre los integrantes del Pleno del Inai y decepcionados por la exigua defensa que a su juicio hicieron de la transparencia y el acceso a la información pública un bloque de presidentes estatales de los órganos garantes han decidido tomar una ruta alterna.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Los soñadores del 1 de octubre	Durante la campaña, una persona con muy buenas credenciales en la opinión pública y además muy cercana a Claudia Sheinbaum, preguntó si su apoyo a la reforma judicial a sólo para quedar bien con el presidente López Obrador para efectos de contar con su apoyo en la contienda. Claudia Sheinbaum le dijo que ella estaba genuinamente convencida de la reforma judicial.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	No sólo de maximato viven los presidentes	A treinta y cuatro días del fin del sexenio de Andrés Manuel López Obrador, se especula tanto sobre lo que el tabasqueño intentará antes de que concluya su periodo, como lo que hará terminado éste. Y sobre esto último hay varios escenarios, no sólo el del Maximato.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Escasez de agua	La agricultura ocupa 76 por ciento del agua que se consume en el país; mientras que el abastecimiento público gasta 15 por ciento.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Busca Clarita engatusar a gobernadores	Si no fuera porque lo dijo en público, sería un mal chiste que Clara Brugada haya llamado a las autoridades de todos los partidos a olvidar "el signo del que provienen" y unirse en una gran metrópoli por el bien de los ciudadanos.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Legalidad, el lado flaco de AMLO	López Obrador traiciona el compromiso que asumió al recibir su constancia en 2018.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	No te preocupes Rocha Moya	El espaldarazo del Presidente de la República al gobernador de Sinaloa ha sido el más vigoroso y contundente que ha dado a cualquier pillo de su administración.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Nueva autocracia	Se dice que México está al borde de una regresión a las peores épocas de la hegemonía política del PRI.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	A Morena le sobran votos	El gobierno y su partido se habían lanzado a la caza de senadores electos de la supuesta oposición para alcanzar la mayoría calificada.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Chocan tribus en San Lázaro	Claudistas echaron por la borda la designación de Pedro Haces como vicecoordinador de Morena.
Milenio	En privado Joaquín López	La ministra presidenta	Ayer tuve la oportunidad de hablar por primera vez con la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña Hernández, y lo hice sobre el momento que atraviesa el Poder Judicial , el país, cuando, conforme a la iniciativa de reforma constitucional del presidente López Obrador cuyo dictamen ya procesó en comisiones.
La Razón	Rozones	Apuran obras en Chalco	Y fue la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, quien ayer recorrió las obras de rescate del Colector Solidaridad en Chalco , con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.



Síntesis informativa

28 de agosto de 2024

La Jornada	Editorial	Diplomacia congelada con EU	El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que la relación con la embajada de Estados Unidos en México se encuentra en pausa tras las declaraciones del jefe de esa misión diplomática, Ken Salazar, respecto a la reforma al Poder Judicial que se tramita en el Congreso de la Unión.
El Sol de México	A la sombra	Reforma al poder judicial	Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación decidieron cancelar la sesión de este martes en solidaridad con los trabajadores del Poder Judicial que se manifiestan contra la reforma propuesta por la llamada cuarta transformación.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Octavio Romero sin acomodo	Octavio Romero no ha logrado encontrar acomodo en el equipo de Claudia Sheinbaum. En las filas de la 4T se viene comentando desde hace días que el tabasqueño pasaría de la dirección de Pemex la del Infonavit
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Dueños de APPS a la cárcel	Si un chofer de Uber comete un asalto, ¿el dueño de Uber es responsable? Si te extorsionan por medio de Whats App, por ejemplo, ¿el dueño de Meta Plataforma, que es propiedad de Mark Zuckerberg, tiene responsabilidad jurídica? Este sería el mismo caso de Facebook o Twitter, entre muchas otras aplicaciones.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Vamos a ver qué pasa	A Sheinbaum le preguntaron los compañeros reporteros: "a mantendrá la decisión de poner en pausa la relación con el embajador? Repuso: "vamos a ver qué pasa esta semana, no tenemos por qué adelantarnos".
Reforma	De política y cosas peores Catón	Tristeza	Estamos viendo el fin de la nación. Su ruina se consumará al aprobarse la desquiciada reforma judicial.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Comprar senadores	Abiertamente la 4T está comprando senadores que no obtuvo en las urnas para lograr la mayoría calificada. Regresan los tiempos del partido único.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS